

Grupo de Puebla denuncia persecución a líderes políticos salvadoreños



México, 12 ago (RHC) El Consejo Latinoamericano de Justicia y Democracia (Clajud) del Grupo de Puebla emitió una declaración donde advierte sobre la persecución a líderes políticos salvadoreños y la violación del llamado debido proceso en el país centroamericano.

“Se trata de una peligrosa operación de acoso político mediante una guerra jurídica (lawfare) contra los líderes de la oposición. Han enviado requerimientos legales represivos contra diez dirigentes que formaron parte del Gabinete 2009-2014 buscando que ellos salieran del país por la falta de garantías”, precisó la misiva.

El Grupo de Puebla denuncia que dirigentes salvadoreños han sido víctimas de detenciones sin una causa justa y se encuentran esperando un proceso judicial, “seguramente las causas serán manipuladas por jueces y autoridades de control al servicio del régimen”, agregan.

La plataforma regional exhorta a que se respete la democracia en El Salvador permitiendo el ejercicio de los derechos civiles y políticos en el país, "proponemos la conformación de una veeduría internacional que garantice el libre ejercicio de los derechos políticos, humanos y jurídicos de los dirigentes perseguidos", acotan.

El Grupo de Puebla asegura que los detenidos no han podido acceder a medicamentos indispensables para su salud. Por otra parte, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) también denunció la posición del Gobierno contra sus militantes.

El integrante de la Comisión Política del FMLN, Juan José Ángel, expresó que han sido "100 días para publicidad pero pocos resultados. En lo que sí se han especializado los publicistas del gobierno es en intensificar su autoritarismo y su falta de transparencia", refiriéndose a la posición del gobierno respecto a medidas gubernamentales y sobre la persecución a los militantes.

El exvicepresidente de El Salvador en el período 2014-2019, Oscar Ortiz, denunció el pasado 28 de julio las acciones impulsadas desde el Ejecutivo y precisó que pese a la persecución se seguirá luchando por un Estado que garantice la libertad de pensamiento.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266789-grupo-de-puebla-denuncia-persecucion-a-lideres-politicos-salvadorenos>



Radio Habana Cuba